

# Rallye bei Hillesheim ist immer eine Reise wert

## MOTORSPORT Teams des MSC Wahlscheid gewinnen die Mannschaftswertung

VON GÜNTHER WOLFF

**Hillesheim/Wahlscheid.** Nachdem die Rallye Oberehe im letzten Jahr noch im strömenden Regen stattfand, war der Wettergott den 130 startenden Teams und den Zuschauern in diesem Jahr in Rheinland-Pfalz besser gesonnen. Bei schönem Sommerwetter konnten die Fahrer mit ihren Co-Piloten ihren Fans an den vom MSC Oberehe hervorragend hergerichteten sechs Wertungsprüfungen ihr Können beweisen.

### Allräder dominieren

Wie schon in den vergangenen Jahren konnten auch in diesem Jahr wieder die allradgetriebenen Boliden die Rallye in der Umgebung von Hillesheim dominieren. Doch auch den in der Youngtimer-Trophy startenden Teams mit ihren konventionell angetriebenen Fahrzeugen gelang es bei den trockenen Straßenverhältnissen, die Fahrzeuge spektakulär über die Rallyepiste zu bewegen.

Den sieben vom MSC Wahlscheid startenden Teams gelang dies in diesem Jahr besonders gut.



*Auch das Team Dirk Strauch mit Beifahrerin Iris Paulussen trägt zum Sieg bei.* BILD: WOLF-SPORTPRESS

Belegten die „Quertreiber“ aus dem Aggertal im letzten Jahr noch den zweiten Rang in der Mannschaftswertung, so konnten sie sich in diesem Jahr über den Sieg freuen. Die Teams Jansen/Jansen, Strauch/Paulussen, Tillmanns/Vohl, Kopiniok/Sekiewicz, Schulz/Schulz, Werner/Weber und nicht zuletzt das Vater-Tochter-Team Großmann/Großmann konnten jeweils in ihren Klassen überzeugen und ganz vorne mitfahren.

Als alle Resultate dann ausgewertet waren, standen die Wahlscheider Teams mit großem Vorsprung als Mannschaftssieger fest. Das wurde in der Vulkaneifel direkt gefeiert. Die Rallye Oberehe ist halt immer eine Reise wert.

